

Fecha: 25-08-2024 Medio: El Heraldo El Heraldo Supl.:

Pág.: 10 Cm2: 576,2 VPE: \$1.152.436 Noticia general

Título: Exitosa ejecución del TEALLER Laboral que favorece a 50 jóvenes del espectro autista

Exitosa ejecución del TEALLER Laboral que favorece a 50 jóvenes del espectro autista

Desde enero de este año se ejecuta en Talca el TEALLER Laboral mediante el cual el Gobierno, a través del Fondo de Solidaridad e Inversión Social, FO-SIS, se hizo cargo de la escasa inserción laboral de jóvenes dentro del espectro autista, desarrollando en ellos las habilidades laborales y sociales adecuadas para crear una fuente o inserción laboral efectiva, que les permita alcanzar mayor independencia y desarrollo social y económico.

Este TEALLER favorece a medio centenar de jóvenes TEA, capacitándolos cuanto a habilidades laborales, sociales y de emprendimiento, financiando además un taller de sublimación, estampado y papelería, para que puedan vender sus creaciones y generar sus propios ingresos, mejorando integralmente su calidad de vida y la de sus familias.

"Estamos muy contentas de que este proyecto se haya realizado para jóvenes, ya que la mayoría de los apoyos

son para los más pequeños. Esto es muy bueno para que los jóvenes consigan un trabajo, acá se les está entregando un oficio y un reconocimiento porque acá muchos diseñan y necesitan darse a conocer, y los cuidadores también estamos apoyando con todo. Queremos llegar a ocupar un lugar importante en lo que sea publicidad, las agendas y todos estos productos que ellos hacen con diseños propios y exclusivos. Pronto tendremos poleras también, así es que estamos súper contentas porque todavía no hay techo", indicó Rosa Ester Cancino, Presidenta del Grupo Cultural y Laboral, TEALLER.

A juicio de Pedro Espinoza, uno de los usuarios del FOSIS y quien elabora ilustraciones a pedido y comic, "esta experiencia ha sido muy interesante. Nunca imaginé que mis personajes iban a cobrar vida para generar agendas, cuadernos de dibujos o block con papel de buena calidad y tener un incremento de clientes o fans del arte del cómic. Este taller ha sido genial y fascinante, me ha encantado y estoy muy contento".

Autoridades del Gabinete Social regional visitaron nuevamente estos talleres de trabajo, realizados ahora en dependencias del IN-JUV Maule, llevando sorpresas al obsequiar un computador y un data que mejorarán el funcionamiento y las proyecciones de esta iniciativa pionera a nivel país, derivada del Programa Innova FO-SIS y cuya inversión global es de 50 millones de pesos.

"Para nosotros como Gobierno es muy valioso haber puesto a disposición de los jóvenes TEA y sus familias, estos espacios de inclusión que son muy necesarios. Este Gobierno ha tenido gran compromiso con ellos y esto es una concreción de aquello para poner a su disposición políticas públicas que significarán una herramienta muy importante para tener un espacio laboral. Acá vemos un



Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

3.000

6.000

No Definida

trabajo concreto que surge de un piloto propuesto por el FOSIS de nuestra región y están todos muy contentos y entusiasmados, y eso nos llena de orgullo como Gobierno al brindar oportunidades concretas para poder contar con ingresos y sentirse más útiles en el futuro", explicó Sandra Lastra, Seremi de Desarrollo Social y Familia.

A su vez, la Directora Regional (s) del FOSIS, Silvia Martínez, se mostró "muy contenta de haber impulsado esta iniciativa

a nivel nacional que surge como un piloto que se ofreció a algunas regiones, lo adjudicamos y sumamos a otros actores, entendiendo que es la forma de impulsar una nueva política pública para insertarlos en un mundo que laboralmente es muy hostil para ellos. Estamos dando valor a este trabajo, su calidad está a la vista y queremos seguir avanzando y por ello también les obsequiamos un computador y un data para temas administrativos de esta organización y mejorar sus perspectivas de manera global".

Finalmente, María Belén Aguilera, Directora Regional del IN-JUV, añadió que "para nosotros como INJUV el trabajo es fundamental en las juventudes de manera transversal y por lo tanto siempre vamos a estar dispuestos de apoyar y propiciando otras actividades para la juventud en general, y por supuesto para jóvenes TEA que requieren espacios más cómodos, más agradables y constantes en el largo plazo y en general nuestras instalaciones están siempre disponibles para las juventudes".